
順延となった運動会は９月２９日（火）に澄み切った青空のもとで行うことができまし

た。この日のために子どもたちは暑い中，しっかり練習に取り組んできました。低学年の

可愛らしい演技や高学年の力強い競技など「スポーツの秋」を一日楽しむことができたか

と思います。運動会では子どもたちがスローガンの「仲間と共に」を意識してがんばって

いる姿をたくさん見ることができました。

最後まで応援していただいたご来賓，保護者の皆様に心よりお礼申し上げます。

運動会を終えて 前期児童会長 竹内 暖

今年の運動会は最高に素晴らしい運動会でした。学年，クラスの枠をこえて応援し，

絶対に勝ちたいという熱い気持ちが伝わってきました。ペア種目や全校種目でも，たく

さん応援し，学校全体が一つになったと感じました。白組が勝ちましたが，赤組も白組

も全力で正々堂々と戦うことができたと思います。１年生は，小学校に入って初めての

運動会でしたね。緊張していましたか？楽しかったですか？６年生は，小学校生活最後

の運動会でしたね。いい思い出になりましたか？悔いは残りませんでしたか？悔いが残

ってしまった人は，卒業まであと５ヶ月くらいあります。残りの小学校生活が充実した

ものになるようにしましょう。

一年も残り半分。学習祭をはじめとして，まだまだたくさんの行事が残っています。

この運動会で学んだことを次の行事に生かしていけるといいですね。
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＜平成２７年度 後期児童会役員＞

９月１６日（水）に児童会役員を決める選挙を行いました。今回の選挙には１３名の立候補

がありました。立会演説会ではどの候補者も堂々と自分の抱負を発表でき，頼もしく感じまし

た。当選した人は，自分の抱負が実現できるようにがんばってください。みんなで協力してよ

りよい旭北小学校をつくっていきましょう。

・会 長 岡﨑 蔵真(6-2)

・副会長 竹内 優衣(6-1)

・副会長 牟田 宗寛(6-3)

・書 記 武藤 絢音(6-2)

・書 記 青木 楓奈(6-3)

・書 記 林 音々(5-3)

・書 記 江野本優理(4-2)

＜会長 岡﨑さんの抱負＞

ぼくは，旭北小をきれいな学校にし

ていきたいです。ゴミ一つ落ちていない環境にするために定期的にゴミ０運動を行い，みんな

が気持ちよく学校生活が送れるよう精一杯がんばります。よろしくお願いします。

＜学生ボランティア＞

２学期から井村拓哉さんが学生

ボランティアとして週に１日程度

学校に来てくれています。将来，

教員になるため

に，子どもたち

との交流を通し

てたくさん経験

をしていただき

たいと思います。

＜初めてのコンピュータ＞

１年生がコンピュータの勉強を始めました。講

師として情報アドバイザーの近藤恵子さんをお招

きして分かりやすく教えていただきました。初め

てコンピュータに触

れる子もいましたが，

２時間の勉強でマウ

スを使いながら絵を

かくことができるよ

うになりました。

＜交通安全教室＞

１０月１日（木）に３～６年生が交通安全教室

を行いました。今回は自転車の安全な乗り方につ

いて学習しました。知多警察署や交通指導員の方

を講師にお招きし，ヘルメットのかぶり方から自

転車点検の仕方，安全な運転の方法を教えていた

だきました。

何よりも大切なことは「一旦停止」と「安全確認」。常にこの２つを心がけて交通事

故を起こさないように安全な自転車運転に心がけましょう。


